



Sportplatz Wendessen wird zur "Weinrich Arena"

Wendessen. Der Sportplatz in Wendessen hat in diesem Jahr einen neuen Namen bekommen. Die Sportlerinnen und Sportler des SV Wendessen gehen ihrem Sport jetzt in der "Weinrich Arena" nach. Der Vorstand hat mit viel Mühe und nach reiflicher Überlegung mit der Firma Weinrich Haustechnik, Inh. Alexander Weinrich, einen dem Verein wohlgesonnenen Partner gefunden für diverse Bandenwerbeflächen und den Sportplatznamen. Der SV Wendessen dankt Alexander Weinrich für die unkomplizierte und angenehme Zusammenarbeit und erhofft sich weiterhin eine erfolgreiche gemeinsame Zukunft.

Auf dem Foto zu sehen von links: Hanna Hintze (Kassenwartin SVW) , Nina Goldbach (stellv. Kassenwartin SVW) , Alexander Weinrich (Inh. Weinrich Haustechnik) , Max Ludwig (1. Vorsitzender SVW) , Gerriet D. Hinrichs (2. Vorsitzender SVW)